

## **Protokollauszug**

### **Sitzung des Mobilitätsausschusses vom 14.11.2024**

---

**Zu Ö 7      Mobilitätskonzept Eilendorf  
zur Kenntnis genommen  
FB 68/0111/WP18**

Herr Fahl berichtet, dass er selber im Rahmen der Bürgerbeteiligung mitgewirkt habe. Er weist darauf hin, dass man hier nicht einzelne Maßnahmen beschließen, sondern nur das Konzept.

Daher empfehle er auch, der Vorlage zuzustimmen, auch wenn dort eine Maßnahme einen Bau einer Straßenbahn durch eine Gartenanlage enthalte, die so im Einzelnen natürlich nicht zu befürworten sei. Den Beschluss der BV begrüße er.

Da das Konzept wichtige Verkehrsachsen mit enthalte, frage er sich, inwieweit es überbezirkliche Auswirkungen habe, so Herr Nositschka. Wenn dies der Fall sei, halte er eine reine Kenntnisnahme des Mobilitätsausschusses für zu wenig.

Herr Müller erläutert, dass es sich um ein Konzept rein für den Bezirk handele. Natürlich seien auch überbezirkliche Straßen betroffen, aber das Konzept bzw. Leitbild beziehe sich zunächst einmal nur auf den Bezirk. Sobald es in der Zukunft zu Einzelmaßnahmen im Rahmen dieses Konzeptes komme, werde man diese dann in die einzelnen Zuständigkeiten geben.

**Beschluss:**

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.